
現在の会社はハローワークで求人票を見つけて、自分で調べて、IoTやシステム開発において常に新
しい技術を追い求めるという会社の方針や業務内容が自分に合っていると思い、入社しました。現在の
仕事ではシステム保守やサーバ管理を行うことが多いので、ネットワーク構築技術の訓練がとても役に
立っています。また、メンテナンスの際にスクリプトを作成するので、Javaプログラミングの訓練の知
識も活かされています。

初めてシステム保守やサーバーの管理の仕事をするので最初は不安でしたが、分からないことがあれば上司や先輩の方が質問
できる時間を作ってくれて、優しく教えてもらいながら楽しく仕事ができています。今は、依頼された仕事が中心ですが、将来
は自分から仕事を提案して成果を上げられるようになりたいです。
職業訓練を受講することについて迷っていたら、自分で調べるだけでなくまずは見学をしてみてほしいです。実際にどんなと

ころで職業訓練を受けるかをみて初めてイメージが湧きました。

前職では情報通信業の会社で電話線の整備や倉庫の管理

の仕事をしておりました。以前からプログラミングの仕事が
したいと思っていたところで、両親から職業訓練の存在を教
えてもらい、ハローワークやホームページ等で調べて、Ｉｏ
Ｔ生産システム科を受講することに決めました。
最初は分からないことが多く不安もありましたが、プログ

ラミングができて楽しかったです。また、同じクラスの方た
ちと仲良くできたこともあり、訓練期間中は辛かったことは
なかったです。

プログラミングができて楽しかった

修了生の活躍事例

ＩｏＴ生産システム科

[ ⇒ 前 職 ： 情 報 通 信 業 ］

上司の声 経営管理部 グループリーダー 田村 祥啓様現在の山下さんの業務
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時代を先駆けたソフト開発及びシステム開
発を通して日々新しい技術を生み続けていま
す。急速にインターネットが普及し情報化す
る社会の中で、卓越したIoT技術とニーズに
合わせたソフトウェア、アプリケーション開
発を行い、現代社会のさらなる発展に大きく
貢献しています。

将来は自分から仕事を提案できるようになりたい

山下 達也 さん（２６）

山下さんはプログラマーとして基礎的な知識があった

ので、まだ入社して２年ですが、プログラマーとしてや
れることが増えてきたと思います。これからもさらにで
きることを増やしてほしいと考えています。
やはり実務的な技術や一般的な社会人のコミュニケー

ション能力はとても重要です。また、業界に対して、関
心よりも興味を持つことの方がやる気につながります。
社会人になってから半年間勉強できる機会は貴重だと思
うので、集中して学びを深めてほしいです。

現在の主な仕事内容は、常駐先の銀行でシステム保守やサーバ管理

を行ってます。現在入社して２年３か月であり、日々システムエンジ
ニアとして新しい技術を習得されています。

インタビュー日：令和５年１２月６日

ビジネスマナーを学ぶいい機会だった

橋渡し訓練付きコース

就 職 先 企 業 で の 活 躍

７ヶ月の訓練のうち最初の１ヶ月間は社会人として必要

なビジネスマナーやパソコンの使い方等を学ぶ「橋渡し訓
練」を受講しました。ビジネスマナーはある程度知ってい
ると思っていましたが、意外と知らないことも多く学べた
ので、とてもいい機会となりました。


